

Señalan la acción comunista en C.A.

“Los partidos comunistas, sin encabezar ni promover la violencia, al final de la lucha armada asumen la dirección de los movimientos, gracias al apoyo de Cuba y la Unión Soviética”, dice en editorial reciente el periódico “La Nación”, de San José, Costa Rica.

“Los partidos comunistas ya no están por razones estratégicas, en la vanguardia de la lucha armada. Otros grupos que también se dicen marxistas leninistas han ocupado ese lugar”. El fenómeno, dice el editorialista, ha ocurrido en El Salvador, Guatemala y Costa Rica.

Saben los dirigentes comunistas, da a entender el Editorial del diario “La Nación”, que aún cuando no encabezen ni promuevan directamente la violencia, serán a la postre sus beneficiarios por la simple razón de estar apoyados por Cuba y la Unión Soviética. Pueden ellos así mantener la ficción de una lucha política de masas dentro de la legalidad o encauzarla por los métodos clásicos, sin terrorismo y con visión menos sectaria, en la seguridad de que al final de la lucha armada, podrán asumir su dirección.

— Pasa a la página 7 —

Programa médico preventivo en el INSAFOCOOP

Como parte de los programas de Administración de Personal, recientemente finalizó la Campaña de Vacunación para los empleados y grupos familiares del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo.

La Administración de Personal moderna —se dijo— exige ciertos programas orientados a la preservación de la salud y a la seguridad social del empleado. En consecuencia, durante el segundo semestre de este año se vacunó al personal que lo requirió, habiéndose vacunado contra la Fiebre Tifoidea y Tétano. Asimismo,

— Pasa a la página 5 —

Reconocimiento de cadáveres

Siete cadáveres de personas que fallecieron por distintas causas, fueron reconocidos ayer por las autoridades de turno del Centro Judicial “Isidro Menéndez”.

De acuerdo a los datos proporcionados, el equipo N.º 2, placas P-120439 de la Cruz Verde, transportó al Centro Judicial, el cadáver de la señora María Consuelo López, de 52 años; en el hospital Rosales, fue reconocida, María Pilar Lara Guerra, de 26 años; La Religiosa informó del cadáver de Juan Alberto Marin, éste pereció a consecuencia de heridas de bala.

La Cruz Roja Salvadoreña — Pasa a la página 5 —



ANTI-INSURGENCIA. La tropa de la Brigada de Infantería de Sensuntepeque, intervino en la operación de limpieza de reductos subversivos que montó la Fuerza Armada en el norte de Cabañas, y que según expertos militares finalizó con éxito al ser des-

mantelados ocho campamentos terroristas. La bravura, el coraje y el conocimiento de cómo se combate a los extremistas, por parte de los soldados, se dijo, fue decisivo en la operación.

Paz, lo ideal para elecciones: C.C.E.

“Lo ideal sería que el proceso electoral pudiera desarrollarse en un ambiente de paz y tranquilidad”, declaró el presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. Jorge Bustamante, al preguntársele su opinión sobre lo manifestado por el MNR en manifiesto público.

El Consejo Central de Elecciones, dijo el Dr. Bustamante, considera que las elecciones que deben desarrollarse en marzo de 1982 tiene una singular importancia, ya que marcará el inicio de un sistema democrático dentro del cumplimiento de la Proclama del 15 de Octubre de 1979.

Se argumenta, afirmó el presidente del CCE, que hay o existe una situación de violencia generalizada en varias zonas del país, por lo que, según esos argumentos, no hay condiciones adecuadas para realizar elecciones.

A este respecto, afirmó el Dr. Bustamante, el Consejo Central de Elecciones declara que lo ideal sería que el proceso electoral pudiera desarrollarse en un ambiente de paz y tranquilidad, pero esperar la “normalización” —esta última palabra entre comillas—, explicó el Dr.

— Pasa a la página 7 —

De Santa Ana

Sobrescen a dos reos por falta de pruebas

(Santa Ana). Sin necesidad de fianza, fue ordenada en el Juzgado Primero de lo Penal la libertad de los reos Ramón Alfonso Pérez Menéndez y Raúl Morán Pachecho, sindicados de homicidio en Lázaro Antonio Rosales Villeda. Consta en resolución del juez, que conforme se depuró el juicio no se pudo comprobar la delincuencia de los dos imputados, quienes por presunción de ser los autores de ese crimen, fueron capturados por agentes policiales.

Lázaro Antonio Rosales Villeda murió a causa de lesiones por arma de fuego, el 23 de abril de 1978, en el cantón Potrerillos de La Laguna, de este departamento. Familiares externaron ante las autoridades judiciales, que sospechaban que el crimen lo habían cometido Ramón Alfonso Pérez Menéndez y Raúl Morán Pachecho, porque la noche que fue ultimado Rosales Villeda, ambos iniciados andaban a bordo

— Pasa a la página 7 —

Interés de odontólogos por Congreso de FOCAP

Notable interés ha despertado en el sector Médico Odontológico nacional, el XVIII Congreso de la Federación Odontológica de Centro América y Panamá, FOCAP, a realizarse en nuestro país.

Alternarán con reconocidos profesionales extranjeros, odontólogos salvadoreños que presentarán exposiciones de sumo interés, entre las cátedras a impartirse en el desarrollo del Congreso de la FOCAP. El “Curso sobre práctica dental hospitalaria” será dictado

por el Dr. Raymond F. Zambito, conferencia que revestirá trascendencia en el medio nacional, pues el manejo y atención del paciente que es atendido en los hospitales, difiere del paciente que es atendido en clínica particular. Esta es una magnífica oportunidad —se dijo—, para que el género de los odontólogos que asistirán al evento de Centro América y Panamá, se incorporen a los servicios hospitalarios, a fin de brindar un mejor servicio con materia — Pasa a la página 5 —



—Foto de LA PRENSA, por Payáin.

VENTAS NAVIDEÑAS. Numerosas personas han comenzado a mostrar la alegría navideña, ante las ventas de tarjetas y adornos que ya están instaladas en varias plazas del centro de San Salvador.

Obras de importancia social realiza el MOP

Nuevas obras de trascendencia social está desarrollando el Ministerio de Obras Públicas, mediante el “Programa de mejoramiento de comunidades en desarrollo”, informó ayer la oficina de prensas del M.O.P.

Informan que con la ayuda financiera de la Agencia Internacional de Desarrollo (AIDE), de los Estados Unidos, realizan la construcción de infraestructuras como alcantarillas y servicios de agua potable, en las nuevas comunidades que son creadas, como también cons-

truyen y mejoran vías de acceso.

En el área rural, el programa auspicia la introducción de la energía eléctrica, y la construcción y mejoramiento a los caminos vecinales hacia los cantones y caseríos que han estado relativamente aislados de los centros comerciales, por la falta de vías de acceso.

Igualmente están siendo favorecidos muchos asentamientos rurales en desarrollo, con la construcción de pozos y la reforestación de las zonas con ca-

— Pasa a la página 26 —



CURSO TALLER. Recientemente clausuró el Primer Curso Taller sobre Administración Laboral para personal auxiliar (ordenanzas) y motoristas, funcionarios del Ministerio de Educación. Entregaron diplo-

mas a los participantes. Izquierda a derecha: Lic. Luis Alonso Chicas, Prof. Cristina M. de Ceballos, Lic. Carlos Dubón, Lic. Pedro Hernández y Daniel Avilés, quien recibe diploma.



PARTICIPANTE. El Dr. Raymond F. Zambito, expone el tema “Práctica Dental Hospitalaria” en el 18o. Congreso de la FOCAP, que se desarrollará en nuestro país.

Artista Edamoto expone obras en Centro Cultural

Hasta el 27 de noviembre estará abierta la Exposición de Cerámica del artista japonés Edamoto, que actualmente se presenta en el Centro Cultural Salvadoreño.

Todas las piezas que él expone, están moldeadas a manos con vidrioado a base de feldespatos, caolín y clice y son de variados colores tales como el café. — Pasa a la página 5 —